

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 15 janvier 2024

pour diffusion immédiate

Ami Jeunesse fête le succès de la Collecte de denrées alimentaires 2023

Ottawa - Ami Jeunesse, un acteur majeur dans la lutte contre l'insécurité alimentaire, se réjouit du vif succès de la récente collecte de denrées réalisée dans les écoles du Conseil des écoles catholiques du Centre-Est (CECCE) et du Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario (CEPEO), les deux conseils scolaires francophones d'Ottawa, ainsi que chez Les Services à l'enfance Grandir ensemble. L'organisation tient à exprimer ses sincères remerciements aux responsables de ces écoles et de Grandir ensemble pour leur contribution significative.

Sous la direction de ces responsables, la collecte a totalisé un estimé de 7 000 kilogrammes de denrées, illustrant l'engagement indéfectible de la communauté envers la lutte contre l'insécurité alimentaire. Ce résultat remarquable reflète non seulement la générosité des élèves, mais également la capacité des écoles participantes, ainsi que Grandir ensemble, à mobiliser la communauté scolaire.

Cette initiative ne se limite pas à la simple collecte de denrées alimentaires. Elle représente un engagement envers le bien-être de la communauté, un aspect central de la mission d'Ami Jeunesse. En soutenant de telles initiatives, Ami Jeunesse renforce son engagement envers la lutte contre l'insécurité alimentaire et renforce sa présence au sein des écoles francophones d'Ottawa et de Grandir ensemble.

Ami Jeunesse invite la communauté à se joindre à cette célébration et à soutenir ses efforts continus pour assurer un accès équitable à une alimentation saine et adéquate pour tous les jeunes.

La Coopérative AMI JEUNESSE agit pour lutter contre l'insécurité alimentaire afin d'améliorer la qualité de vie des jeunes qui fréquentent une école francophone de la ville d'Ottawa.

-30 -

Pour faire un don ou pour en savoir plus, contactez-nous. Coordinateur des services : Raoul Kabadi Coopérative Ami Jeunesse